



*Addi Brocher (70, rechts), Mitbegründer des Bürgerschützenvereins Windberg vor 25 Jahren und seit 20 Jahren dessen Schützenoberst, gab dieses Amt nun in jüngere Hände ab. „Man darf nicht zu sehr an den Pöstchen kleben“, meinte er. Seine Ämter im Karnevals-Festaussschuß und bei der KG Wenkbülle hatte er bereits vor längerer Zeit niedergelegt. Zum Abschied äußerte er nun den Wunsch, daß das Trommlerkorps Hardt und die Blaskapelle Hinsbeck noch einmal aufspielen sollten. Vorsitzender Walter Fritsch (links) sorgte dafür, daß dieser Wunsch in Erfüllung ging.* Foto: Schrey

W 2 31. 6. 52.